



Niega Taddei pacto con partido guinda para facilitar nombramientos en el INE

FABIOLA MARTÍNEZ
Y LILIAN HERNÁNDEZ

La presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, dijo que es absurda la versión según la cual ella solicitó al partido mayoritario aprobar nuevas reglas para el nombramiento directo de los funcionarios del organismo, sin la venia del Consejo General. En ese sentido, rechazó que sea un pago a una supuesta alianza con Morena.

“A esta presidencia la han empatado con el tema de Morena y (con la expresión) ‘amor con amor se paga’; a la anterior presidencia la empatan con el *Prian*, a la de antes con el PRI, el PAN y el PRD. Estos son los temas que forman parte de la conversación pública, pero eso no es lo que define”, respondió a la prensa.

También sostuvo que desconocía la propuesta que Morena introdujo el tema de última hora, en la definición de las leyes secundarias de la reforma al Poder Judicial.

“Yo creo que no pudiéramos llegar al absurdo de pensar que el Poder Legislativo estaría a disposición del Instituto Nacional; me parece

un absurdo enorme llegar a pensar eso”, expresó.

Aseguró que la colegialidad del instituto no se trastoca y una eventual designación directa sería una última opción ante la falta de acuerdos, como ha ocurrido en más de un año, al no alcanzar la mayoría calificada entre sus colegas.

Sin embargo, recordó que ella ha puesto sobre la mesa del Consejo General distintas propuestas para la elección de titulares en direcciones que integran la Junta General Ejecutiva, las cuales no han prosperado “por diferentes apreciaciones de todos los consejeros y consejeras, muy respetables todas”.

Mientras consejeros contrarios a sus propuestas señalaron en redes sociales que la decisión en referencia del Legislativo afecta el carácter colegiado de las principales decisiones del INE, e incluso que evalúan impugnar, Taddei señaló que para llegar a acuerdos se requiere disposición de todos. “Sin eso no se avanza, a menos que negocies de otra manera, y a eso sí no estoy dispuesta”.

La consejera habló con la prensa tras un acto conmemorativo por el 71 aniversario del voto femenino.